



ペテン師安倍は平成のヒトラー?!?!?!

アベノミクスは成功?

賃金は上がらず、中間層は没落。その中で大金持ちが潤った。実はこれがアベノミクスの本質。安倍氏にとって「アベノミクスは大成功」なのだ。大金持ちが潤えば労働者の生活が良くなるなんて羊頭狗肉。これはペテン。

消費税増税は

四月から八%に上がり、今年度五兆の税収増。しかし、福祉予算は五千億しか増やしていない。消費税導入以来国民は二〇一〇年までに二二四兆の消費税を納めたが、その間、法人税は二〇八兆円も減税の為、「福祉の為」もペテン。消費税は賃金引き下げと同じ。

増税するの否か、今判断するのが現行法の

規定。しかし、安倍氏は国会はおろか、自民党内でも議論せずに、一年半遅れで増税。

世論無視の独裁

集団的自衛権行使容認を閣議決定。国会の論議も避けて解散。これは独裁。

辺野古の新基地建設に反対する翁長氏が、建設推進の仲井真氏を圧倒して当選。民意の多数を無視して、建設を進めるといふ。ここも独裁。

世論の圧倒的多数の反対を無視して原発再稼働を進めている。

国会での議論を避け、国会を解散、総選挙。多数を取ったら、いくら反対があっても押し進める。

これでは平成のヒトラーではないか? みなさんはどう思われますか?

街並み保存地区

福井県小浜市

二〇一四年一〇月



十月の写生会で小浜を訪れた。

地図を見ると日本海の荒波を蟹が夾みをふりかざして防いでいるかのようだ。



平安時代以降、大陸や朝鮮半島との交易があった。海産物は鯖街道と呼ばれる幾筋もの道で京都に送られた。

そんな小浜の歴史を伝える江戸時代からの古い街並みが残っている。伝統的建造物保存地区として、小浜市が保存に力を入れている。

絵の中央の家もその一つ。道路に面して跳ね上げ式の椅子が設けられている。町を往き来する人がちよこつと一休みできる。



どの家も二階の軒から、右の絵のような防火壁を垂らしている。